INFOS INFOS

Forum des As 2012015

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE

Le nouveau plan de l'EUSEC présenté à Ngoi Mukena

Le ministre de la Défense nationale, Anciens combattants et Réinsertion, Aimé Ngoi Mukena a recu la semaine dernière le colonel Johan De Laere. Au cours de leur entrevue. le numéro un de l'EUSEC en RDC lui a présenté le nouveau · plan d'action de la Mission de Conseil et d'assistance de l'Union européenne en matière de réforme du secteur de sécurité en RDC (EUSEC).

Au sortir de l'audience, le colonel Johan De Laere a souligné que l'EUSEC s'investira davantage sur le piller formation dans les écoles et académie militaires. C'est ce qui explique son récent déplacement à Kananga où il a visité l'Académie militaire ainsi que l'Ecole d'administration, a-t-il dit. Avant d'annoncer son prochain déplacement de Kitona dans la province du Kongo Central, dans le même but.

La seconde préoccupation de l'EUSEC, a précisé Johan De Laere, vise à assurer la cohésion de l'action de l'Union européenne dans la réforme de Sécurité en RDC, en coordination avec le Programme d'appui à la réforme du secteur de la sécurité, volet Défense (PROGRESS), la délégation



de l'Union européenne et les ambassades des pays membres.

Le colonel Johan De Laere, chef du 9^{ème} mandat de l'EUSEC en RDC, qui vient de

prendre ses fonctions, remplace à ce poste le colonel Jean-Louis Nurenberg qui a dirigé cette mission du 1er octobre 2012 au 30 juin 2015.

Ce dernier a été précédé par le général de Division Antonio Martins qui est resté en poste du 9 octobre 2010 au 30 septembre 2012. Du 1er juillet 2008 au 30 septembre2010, ce fut le général de brigade Jean-Paul Michel à la tête de l'EUSEC.

S'agissant du premier commandant de l'EUSEC, le général de Division Pierre - Michel Joana, celui-ci est demeuré en poste du 2 mai 2005 au 28 février 2008.

Alfred LUKAMBIL